



80 años desarrollo regional la Asoc Industriales de A

ANTOFAGASTA CON MEMORIA

El miércoles 4 de octubre de 1944, un grupo de destacados personajes fundó la Asociación de Industriales de Antofagasta, entidad que entonces tenía por finalidad organizar a todos los empresarios de la provincia para estudiar sus problemas y luchar por su solución. Además, para emprender campañas de promoción para orientar a la opinión pública sobre ellos.

El diario "El Mercurio", en su edición del 1 de enero de 1957, recordó que el primer directorio fue encabezado por Luis Orchard Gallardo, como presidente, a quien acompañaron José López González, en calidad de vicepresidente; Tomás Astorga Barriga, secretario; Federico Marull Santa María, tesorero; Félix Santos, Carlos De Laire

